

PRESSEINFORMATION

Evoke 2009 – Kölner Festival für digitale Kunst

Demoszene-Festival Evoke vom 31. Juli bis 2. August 2009 in Köln – Neuer Standort: AbenteuerHallenKalk – Über 300 Demo-Künstler aus aller Welt erwartet – Mehr unter www.evoke.eu

Köln, 1. Juli 2009 – Vom 31. Juli bis 2. August 2009 organisiert der Digitale Kultur e.V. das internationale Demoszene-Festival Evoke. Die Veranstalter erwarten in den AbenteuerHallenKalk in Köln über 300 Gäste aus aller Welt. Im Mittelpunkt der Evoke steht digitale Kunst am Computer. Musiker, Grafiker und Programmierer treffen sich in Köln und stellen ihre neuesten Produktionen vor, so genannte "Demos", vom Computer in Echtzeit berechnete Multimedia-demonstrationen. In elf Disziplinen aus den Bereichen Musik, Grafik, Video- und Echtzeitanimation treten Demo-Künstler bei den Festival-Wettbewerben an. Alle Wettbewerbsbeiträge sind exklusive Premieren. Tradition, internationales Renommee und das entspannte Ambiente der Veranstaltung locken seit zwölf Jahren die besten Computerkünstler zur Evoke.

Erstmals findet die Evoke in den AbenteuerHallenKalk statt. Der neue Standort bietet auf 1.000 m² viel Platz für ein kreatives Festival. Die Jugendzentren Köln gGmbH betreibt die ehemalige Fabrikhalle heute als Sportzentrum und Kletterhalle.

Intel unterstützt die Evoke auch dieses Jahr als Hauptsponsor. Das Unternehmen engagiert sich bereits seit acht Jahren in der Demoszene und fördert neben der Evoke auch andere

Weitere Informationen und Bildmaterial unter presse@digitalekultur.org.

Abdruck honorarfrei; Belegexemplar erbeten.

Digitale Kultur e.V. Köln

Stefan Keßeler

Gellertstr. 27

50733 Köln

Telefon +49 221 4696220

01.07.2009

Presseanfragen an:

Telefon +49 221 4696221

presse@digitalekultur.org



Veranstaltungen rund um digitale Kultur.

Die LANG AG ermöglicht den Besuchern der Evoke 2009 ein optimales visuelles Erlebnis. Professionelle Projektionstechnik sorgt für die angemessene Präsentation der digitalen Kunstwerke.

Die Viprinet GmbH stellt für die Evoke 2009 innovative Breitbandlösungen zur Verfügung und gewährleistet damit eine zuverlässige Internetanbindung für alle Besucher.

Auch das Kulturreferat der Stadt Köln unterstützt die Evoke 2009, die zu den weltweit wichtigsten Festivals der Demoszene zählt. Bereits seit 2002 zieht die Veranstaltung Demo-Künstler nach Köln.

Evoke 2009

31. Juli bis 2. August 2009

AbenteuerHallenKalk, Christian Süner Str. 8, 51103 Köln

Eintritt: 35 Euro, keine Tageskarten

Weitere Informationen im Internet:

Evoke 2009: www.evoke.eu

Digitale Kultur e.V.: www.digitalekultur.org

AbenteuerHallenKalk: www.abenteuer-halle.de

Journalistinnen und Journalisten sind herzlich eingeladen, die Evoke 2009 zu besuchen. Bitte akkreditieren Sie sich per eMail an presse@dkev.org. Bild- und Tonmaterial wird auf Anfrage gerne zur Verfügung gestellt. Auf Wunsch vermitteln wir Ihnen auch Interviewpartner.

Weitere Informationen und Bildmaterial unter presse@digitalekultur.org.

Abdruck honorarfrei; Belegexemplar erbeten.



Digitale Kultur e.V.

Der Digitale Kultur e.V. wurde 2003 in Köln gegründet. Er fördert den Austausch von Kunst und Wissenschaft und die dadurch entstehende künstlerische Arbeit. Der gemeinnützige Verein versteht das Medium Computer als Ausdrucks- und Kunstform und unterstützt die Verständigung kreativer Menschen in der so genannten Demoszene. Die Demoszene ist ein weltweites Netzwerk kreativer Menschen, die sich mit der Programmierung so genannter Demos beschäftigen. Demos sind in Echtzeit Computer generierte Musikkurzfilme, die auf ästhetische Art demonstrieren, zu welchen Grafik- und Klangeffekten Computerhardware fähig ist. Dabei kommen sowohl die neuesten Entwicklungen der Industrie als auch Computer aus den achtziger Jahren zum Einsatz. Der Digitale Kultur e.V. organisiert neben etablierten Veranstaltungen wie der Demoparty Evoke auch Bildungsveranstaltungen und Ausstellungen rund um das Thema Demoszene sowie Reisen zu anderen Veranstaltungen mit Bezug zur Demoszene.

Weitere Informationen über die Demoszene und den Digitale Kultur e.V. sind unter www.digitalekultur.org und www.demoscene.info erhältlich.

Pressekontakt:

+49 221 4696221

presse@digitalekultur.org

Postanschrift:

Digitale Kultur e.V.

c/o Stefan Keßeler

Gellertstr. 27

50733 Köln

Weitere Informationen und Bildmaterial unter presse@digitalekultur.org.

Abdruck honorarfrei; Belegexemplar erbeten.